Baktuell Baktuell















JUNI 2018



am 5. Mai fand in Neubrunn wieder ein Lehrgang statt. Dieser Termin ist jedes Jahr Anfang Mai im Kalender des Dojo Neubrunn obligatorisch. Lehrgangsleiter und Prüfer waren keine geringeren als Klaus Sterba (James) - mittlerweile 9. Dan - und Bernhard Frankl - mittlerweile 7. Dan.

Das Dojo Neubrunn gratulierte den beiden zu den erst kürzlich verdienten höheren Dan-Graduierungen. Am Morgen fand auch wieder ein Kampfrichter-LG mit Karl Heine statt, der ebenfalls gut besucht war.

Zahlreiche Karateka fanden an diesem
Tag wieder den Weg nach Neubrunn
in die Turnhalle am alten Sportplatz.
Die Trainingseinheiten wurden von den
Referenten in Perfektion vorgetragen, von
den Teilnehmern sehr gut angenommen und
die Anregungen gleich umgesetzt. Nach den
schweißtreibenden Einheiten fand dann unter
den kritischen Blicken von Bernhard und
James die Dan-Prüfung für die angemeldeten
Teilnehmer statt, parallel dazu stellten auch

die Kyu-Prüflinge ihr Können unter Beweis. Alle zeigten sehr gute Leistungen und wurden mit den neuen Urkunden belohnt. Herzlichen Glückwunsch.

James, der zum zweiten Mal in Neubrunn war, lobte erneut den Zusammenhalt

und das Engagement im Dojo und sicherte spontan sein Wiederkommen für nächstes Jahr am 4. Mai 2019 zu. Es werden neben den lehrreichen Trainingseinheiten wieder eine Dan-Prüfung zusammen mit Bernhard und vorherigem Kampfrichter-LG mit Karl Heine angeboten. Auch ihm gefällt es in Neubrunn, denn da gehen die Uhren ein wenig anders. Den Termin also bitte vormerken. Interessierte Zuschauer sind wie immer recht herzlich Willkommen.

Traditionell gab es nach dem Training wieder kostenlos Mostschorle von Äpfeln aus der Region. Als besonderen Gast konnte das Dojo Michael Mack mit einigen Karateka aus Güntersleben begrüssen. Wie ihr alle wisst, ist oder war er mehrfacher Deutscher -, sowohl Europa - als auch Weltmeister 1997 in Kalifornien. Er wird nach eigenen Angaben nächstes Jahr auch ein paar Danprüflinge in Neubrunn vorstellen.

Am Abend fand der gelungeneTag dann einen würdigen Ausklang mit kulinarischen "Unterfränkischen Spezialitäten". Das Gruppenbild zeigt die Teilnehmer mit den zufriedenen Lehrgangsleitern.



